



NOTA PARA LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN **El Fiscal de la Corte Penal Internacional visita Colombia**

La Haya, 17 de octubre de 2007

Del 17 al 19 de octubre visitará Colombia por invitación del Gobierno de este país Luis Moreno-Ocampo, Fiscal de la Corte Penal Internacional, que viajará al frente de una delegación de la Corte. El Fiscal pronunciará un discurso en la jornada de clausura del Congreso Panamericano sobre Derechos Humanos. Se reunirá con magistrados, fiscales y funcionarios públicos colombianos, así como con representantes de organizaciones de víctimas y organizaciones no gubernamentales locales, para examinar asuntos pertinentes relacionados con la justicia, en particular la aplicación de la Ley de Justicia y Paz.

El Fiscal pronunciará en Bogotá un discurso en el marco de un acto académico que se celebrará en el Gimnasio Moderno con ocasión del 31º período extraordinario de sesiones de la Corte Interamericana.

La Corte Penal Internacional es un tribunal independiente y permanente que investiga y enjuicia a los acusados de haber cometido los crímenes más graves de trascendencia internacional, en particular el genocidio, crímenes de lesa humanidad y crímenes de guerra, cuando las autoridades nacionales con jurisdicción al respecto no están dispuestas a investigar y enjuiciar o no pueden realmente hacerlo. La Fiscalía investiga actualmente cuatro situaciones, las de la República Democrática del Congo, Uganda septentrional, la región de Darfur en el Sudán y la República Centroafricana, en zonas todavía sumidas en conflictos de distintas magnitudes donde las víctimas necesitan protección con carácter urgente.

Si desea obtener más información, sírvase dirigirse a:

Florence Olara

Coordinadora de Información Pública de la Fiscalía

florence.olara@icc-cpi.int

+31 (0) 70 515 8723 (oficina)

+31 (0) 6 5029 4476 (móvil)